

**LA RATIFICAN**

Piedra, con la peor nota para la CDNH

CORRAL AFIRMA que la decisión fue un trabajo político de las comisiones del Senado

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA
leticia.robles@gimm.com.mx

Rosario Piedra fue la peor calificada por los senadores para continuar en la CNDH, pues sólo obtuvo uno de 15 puntos posibles; por eso fue excluida del listado de los cinco mejores perfiles de los aspirantes a presidir la Comisión, pero “escuchando las voces de quienes quieren proponerla a ella para ser electa, se integró a la terna”.

El presidente de la Comisión de Justicia del Senado, Javier Corral, detalló el camino que tomaron las comisiones del Senado para definir la terna y explicó que los nombres son los que garantizan el mayor consenso posible.

Sin embargo, por las posiciones mostradas incluso por los morenistas, ni Nas-

hieli Ramírez ni Rosario Piedra, que son las dos candidatas más mencionadas, tienen por el momento la mayoría calificada del pleno para llegar a la Comisión. Así, ante la imposibilidad de tener los consensos que se necesitan, Morena decidió postergar la elección para la próxima semana.

De acuerdo con la tabla de evaluación de los 15 aspirantes a la CNDH que lograron puntos en la valoración de los senadores, Nasheili Ramírez Hernández está en el primer lugar, con 12 puntos otorgados por el oficialismo y tres por parte de la oposición, por lo que suma 15; le sigue Tania Ramírez, con un total de 12 puntos; Paulina Hernández Diz, con 11 puntos; Karla Alejandra Obregón, con siete puntos y Carlos Pé-

rez Vázquez, con seis puntos.

Rosario Piedra sólo tiene un punto otorgado por el bloque oficialista; la oposición le dio cero y, por tanto, obtuvo un total de un punto.

Ayer, las comisiones unidas de Justicia y de Derechos Humanos del Senado aprobaron la terna para presidir la CNDH, en la que están Paulina Hernández, Rosario Piedra y Nashieli Ramírez, pero fue evidente que no había consenso real ni entre los morenistas, quienes en sus participaciones dejaron ver que ejercerán su voto de forma libre, aunque en ningún momento criticaron abiertamente a Piedra, pero tampoco la respaldaron de forma explícita.

La oposición fue orilló a Javier Corral, presidente de la Comisión de Justicia, a aclarar la ruta por la que las comisiones unidas deci-

dieron esa terna, porque no se incluyó a Tania Ramírez, pese a estar en segundo lugar como el mejor perfil, y se incluyó a Piedra, pese a ser la última en la tabla.

Corral detalló que hubo 12 aspirantes que llegaron a la etapa decisiva. Que, después de hablar con los senadores de las comisiones y con los coordinadores parlamentarios de todas las bancadas, se decidieron cinco finalistas: Nashieli Ramírez, Tania Ramírez, Paulina Hernández, Karla Alejandra Obregón y Carlos Pérez Vázquez.

“Y escuchando las voces de quienes quieren proponerla para ser reelecta a Piedra, se integró a la terna, porque la terna también, compañeras y compañeros, ése es el trabajo político que realizan también los presidentes de las comisiones”.

LISTA DE EVALUADAS



**NASHIELI RAMÍREZ
HERNÁNDEZ**

15

PUNTOS

recibió por parte de los partidos en el Senado.



**TANIA RAMÍREZ
HERNÁNDEZ**

12

APOYOS

fueron para ella, conforme a la evaluación.



**PAULINA HERNÁNDEZ
DIZ**

11

RESPALDOS

obtuvo, según el Senado de la República.



**ROSARIO PIEDRA
IBARRA**

1

PUNTOS

recibió la actual presidenta de la CNDH.